

# La Confederación del Segura decreta la alerta por sequía ante la falta de precipitaciones

El Ministerio de Agricultura autoriza la apertura de más pozos y la compra de agua en la cuenca del Guadalquivir

F. J. B. | [31.07.2015](#) | 03:21

La Confederación Hidrográfica del Segura decretó ayer la alerta por Segura en la cuenca debido a la falta de precipitaciones y, sobre todo, por la situación que sufren los regadíos del trasvase Tajo-Segura, sin los aportes suficientes por la caída de las reservas en los embalses de Entrepeñas y Buendía. Entre las primeras medidas para combatir la situación figuran la apertura de pozos y la autorización a los regantes para que puedan comprar agua en la cuenca del Guadalquivir, en concreto un hectómetro cúbico. Adquisición histórica porque hasta ahora sólo se habían comprado caudales en Madrid.

La Confederación ha puesto en marcha todas las actuaciones encomendadas al organismo de cuenca, que han implicado la inversión de 30 millones de euros en diversas medidas para el suministro de recursos hídricos extraordinarios a los regantes. Entre estas medidas figura la construcción de una conexión entre la desaladora de Águilas y el Valle del Guadalentín. «La aplicación de estas medidas, además de la gestión de las reservas embalsadas, ha permitido que, a pesar de la situación de sequía, los agricultores estén regando con normalidad y a un ritmo similar al del año pasado», según apuntó ayer la Confederación en un comunicado.

Por otro lado, la Junta de Gobierno analizó ayer el proceso para la elaboración del nuevo Plan Hidrológico. Hasta el momento se han recibido más de un centenar de aportaciones al nuevo plan, un número ligeramente inferior a las presentadas en el anterior, según apuntó el organismo en un comunicado.